



Solo el pueblo organizado puede salvar al pueblo: Ignacio Mier

“Solo el pueblo puede salvar al pueblo y solo la gente organizada puede salvar a toda la región”, dejó en claro en Tlacotepec de Benito Juárez, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, a quienes le envían mensajes de no hacer asambleas ciudadanas, a quienes le dicen que no está bien que la gente se organice, que la gente hable, que los ciudadanos manifiesten su inconformidad por las injusticias.

<https://retodiario.com/politica/2023/05/10/solo-el-pueblo-organizado-puede-salvar-al-pueblo-ignacio-mier/>